



## **Aviso de Disponibilidad**

### **Hallazgo de Impacto No Significativo**

### **Callaghan Rd entre la Inter-Estatal 410 (IH 410) y Spur 421 (Bandera Rd)**

Este aviso es para advertir al público que el Departamento de Transporte de Texas (TxDOT) ha emitido un reporte de “Hallazgo de Impacto No Significativo” (FONSI) para las mejoras de la calle Callaghan Rd entre la Interestatal (IH) 410 y Spur 421 (Bandera Road) en San Antonio, Condado Bexar , Texas. El propósito del proyecto propuesto es para mejorar la movilidad y la eficiencia operativa, mejorar la cinta asfáltica y el sistema de drenaje pluvial de Callaghan Rd. El proyecto propuesto incluye ampliar la calle Callaghan Rd a cuatro carriles con un carril continuo al centro para voltear a la izquierda, incluyendo la instalación de cordones, banquetas y un camino de uso compartido. Además, el proyecto propuesto incluirá la instalación de señales de tráfico en las calles Centerview Drive, Manitou Drive, Summit Parkway, Inspiration Drive y Evers Rd. El sistema de drenaje fluvial será actualizado para cumplir con los requisitos de capacidad actual. Estas mejoras incluyen la adición de una alcantarilla de 10 pies por 6 pies desde Chesswood Drive hasta el canal en Postwood Drive. Adicionalmente el sistema de drenaje pluvial subterráneo se ampliaría sobre la calle Callaghan Rd así como 450 pies a lo largo de la calle Centerview Drive para conectar con la infraestructura existente.

La implementación del proyecto de Callaghan Rd requiere la adquisición de aproximadamente 0.65 acres de derecho-de-vía (ROW) nuevo, en adición 0.10 acres de terreno para servidumbres permanentes y 0.45 acres de servidumbre temporal para la construcción. La adquisición de derecho-de-vía no requiriera la reubicación de residencias ni el desplazamiento ningún negocio. Sin embargo, adquisición parcial será requerida de 31 parcelas. El proceso de adquisición de derecho-de-vía cumpliría con la Asistencia para la Reubicación Uniforme y Políticas de Adquisición de Bienes Raíces de acuerdo al Acta de 1970.

Copias del reporte FONSI, la evaluación ambiental aprobada, el resumen de la audiencia pública (incluyendo respuestas a comentarios) y Certificación de Participación Ciudadana para este proyecto están disponibles para su observación en el departamento de “Transportation and Capital Improvements (TCI), Horizontal Division”, en el 114 W. Commerce, Room 503, San Antonio, Texas 78205. Bajo petición CDs de los documentos mencionados anteriormente estarán disponibles en este lugar. Para más información favor de contactarse con David McBeth, P.E., Project Manager, City of San Antonio, TCI Horizontal Division al (210) 207-6342 o enviar un correo electrónico a [david.mcbeth@sanantonio.gov](mailto:david.mcbeth@sanantonio.gov).

La revisión ambiental, consultas y otras acciones requeridas por las leyes ambientales federales aplicables para este proyecto están siendo o han sido, llevado a cabo por TxDOT - en virtud de 23 USC 327 y un Memorando de Entendimiento fechado el 16 de diciembre del 2014, y ejecutado por la FHWA y el TxDOT.